

Newspaper In Education — 教育に新聞を

どつとこさやんと Contents

1 気になるニュース
どちぎ戦後70年
小金井空襲

2 ニュースで学ぶ
ニュースなぜなに
二吉さんに芥川賞

3 ニュースを楽しむ
生きもの大好き
ミニマジサイチョウ

4 今週の
昆虫!

云々 戦後70年 ごちぎ

《13》

感じ出します。そして、生き残ったことを。
死んでしまった人のことを、「地獄だ」といいます。
兵士が車窓から戦闘機の姿を見たときも、同じく、隣の女性の顔が振り向いて、「バリバリバリ」。

たのが小金井駅なので、中でも、30人以上が亡くなりました。
も3人が犠牲になりました。
人が命を落として、小山駅で現作新学院高の生徒55名が機銃掃射です。
収穫粉の工場では、金属回りで上空から機関銃で射しました。
宇都宮駅北にあつた口清したときに、現在の自治医大駅付近の松林が途切れ、楓野が開けたのです。
軍機が本県を縦断するようになります。
1945年7月28日、米軍機が宇都宮駅から機関銃で住宅が焼け、新潟の親戚と一緒に7月12日の宇都宮空襲は続きました。
県都宇都宮が焼け野原となりました。
逃げ場がない列車「地獄だ」

宇都宮

染 や
昌子さん(80)
まさこ

「逃げ場」のない箱の中で
みました。
に、旅館の防空壕に逃げ込
る駅前の多くの人を横目



イラスト・小林隆一

子どもタイムズのフロント面としつづえいGO!面は、原則として小学4年以上で習う漢字にふりがなを付けています。